

los gustos de

Luis Alfonso Mejía Puig

De padre colombiano y madre cubana, el director de la carrera de Diseño Industrial de la Universidad Icesi es un fanático de los juguetes. Tiene legos, carros a escala, transformers y un carro desarmable. "La única diferencia entre un adulto y un niño es el costo en el valor y la complejidad de los juguetes", dice. Aquí, sus favoritos.

VW Safari 1974

"Lo compré en \$5 millones en el 2003 y sólo lo saco los fines de semana. Uno como diseñador le gusta tener cosas que tengan cierto valor histórico, y este carro lo es porque no sólo se desbarata casi en su totalidad, sino que estuvo en la II Guerra Mundial. No es un gusto por la marca, sino un gusto por el diseño".



Legó

"Mi primer Legó fue una nave espacial que me dio mi abuelo cuando hice la primera comunión. Me gustan porque tienen cierta complejidad manual. Tengo de muchas series como Bionicle, pero últimamente me han gustado los Technic. Armé el Fórmula Uno de Montoya cuando estaba en Williams".



Transformers

"Lo que más me gustan es que son juguetes que pueden presentar dos formas, según se dispongan las piezas: un camión se convierte en un robot humanoide. Siempre he sido fanático y ahora que salió la película la disfruté al máximo. Tengo una docena de esos aparatos".



Carros a escala

"También colecciono carros a escala de 1/18, muy detallados. No he aumentado ese número porque en el país son muy costosos y sólo es fácil conseguirlos en el exterior. Pero vale la pena tenerlos porque tienen detalles muy finos, relativamente grandes e ideales para conocerlos por dentro".

